

(von Rainer Ludwig – Ahlhorner SV)

Deutschland spielt Tennis Neun neue Mitglieder am Eröffnungstag.

Die Tennisabteilung des Ahlhorner Sportverein hat am vergangenen Samstag am bundesweiten Aktionstag "Deutschland spielt Tennis", der vom Deutschen Tennisbund vor sieben Jahren ins Leben gerufen wurde und an dem sich z. B. in Niedersachsen in diesem Jahr 370 Vereine beteiligt haben, teilgenommen. Ziel dieser Aktion ist es, an einem Wochenende gemeinsam die Saison zu eröffnen, wobei das Kennenlernen des Tennissports in den Mittelpunkt gesetzt wird. 40 Mitglieder der Tennisabteilung trafen sich bei dieser zugleich offiziellen Saisonöffnung zu einem Doppel-/Mixed-Turnier. Der Wettergott meinte es gut mit den Spielern. Alle Sitzplätze im Vereinsheim und auf der Terrasse waren besetzt und die sechs top hergerichteten Tennisplätze waren ohne Unterbrechung bis in die späten Abendstunden belegt. **"Das haben wir lange nicht erlebt", so Abteilungsleiter Rainer Ludwig, „erfreulich ist, dass in diesem Jahr wieder einmal die Bevölkerung das Angebot im Rahmen des Tages der offenen Tür angenommen und sich Tennisinteressierte bei Kaffee und Kuchen über den Tennissport und das Vereinsleben informiert haben. Auch die Schnupperangebote wurden wahrgenommen“.** Neun Vereinseintritte waren das Ergebnis dieses erfolgreichen Tennismitttages. Ein gemeinsames Grillen rundete diese erste Veranstaltung in der noch jungen Saison 2014 ab.

